
CITTÀ DI NOVARA
Deliberazione N° 62 del 20/10/2022                             Proposta N° 82 del 12/10/2022    

OGGETTO
MOZIONE URGENTE "MISURE DI CONTRASTO AL TRAFFICO 
CITTADINO"

L’anno duemilaventidue, mese di Ottobre, il giorno venti, alle ore 09:25, nella sala 
dell’Arengo del Broletto si è riunito il Consiglio Comunale in sessione ordinaria, seduta pubblica .

L’avviso di convocazione con l’elenco degli oggetti da trattare, è stato trasmesso in tempo 
utile a tutti i Consiglieri Comunali, è stato pubblicato all’Albo Pretorio ed è stato inviato al Signor 
Prefetto di Novara.

Presiede Il Presidente del Consiglio Comunale, Sig. Edoardo Brustia.
Assiste il segretario generale, Cav. Uff. Dott. Giacomo Rossi.
All’inizio della discussione della presente delibera dei seguenti trentatré Consiglieri in carica 

assegnati al Comune:

Canelli Alessandro Freguglia Flavio Pasquini Arduino

Allegra Emanuela Gagliardi Pietro Picozzi Gaetano

Astolfi Maria Luisa Gambacorta Marco Pirovano Rossano

Baroni Piergiacomo Gigantino Mauro Piscitelli Umberto

Brustia Edoardo Graziosi Valentina Prestinicola Gian Maria

Caressa Franco Iacopino Mario Ragno Michele

Colli Vignarelli Mattia Iodice Annaclara Renna Laucello Nobile Francesco

Crivelli Andrea Napoli Tiziana Ricca Francesca

Esempio Camillo Pace Barbara Romano Ezio

Fonzo Nicola Paladini Sara Spilinga Cinzia

Franzoni Elisabetta Palmieri Pietro Stangalini Maria Cristina

Risultano assenti :
CARESSA, ESEMPIO, GAGLIARDI, GRAZIOSI, PACE, PRESTINICOLA ED IL SINDACO.

Consiglieri presenti N. 26    Consiglieri assenti N. 7

Sono presenti gli Assessori, Sigg.:
ARMIENTI, DE GRANDIS, LANZO, MATTIUZ, MOSCATELLI, NEGRI, PIANTANIDA.

Il Presidente riconosce la validità della seduta.



N. 62 OGGETTO: MOZIONE URGENTE "MISURE DI CONTRASTO AL 
TRAFFICO CITTADINO"

Il Presidente pone in discussione la mozione urgente presentata dal Consigliere Iacopino, che viene 
invitato ad illustrarne il contenuto.
Durante il dibattito, rientrano il Sindaco ed i consiglieri Caressa, Pace; esce il Presidente del 
Consiglio, presiede il vice Presidente Freguglia; i consiglieri presenti sono n 28.
Dopo la relazione del consigliere Iacopino, intervengono i consiglieri Crivelli, Fonzo, Picozzi, 
Renna Laucello Nobile ed il Sindaco.
I relativi interventi sono riportati nel verbale della seduta odierna.
Durante il suo intervento, il consigliere Crivelli propone di emendare il testo della mozione come 
segue:

• eliminare la parola “anche”, presente al primo punto delle premesse, dopo la parola 
“insostenibile,”

• sostituire integralmente il dispositivo, che viene così riformulato:

✔ a predisporre adeguate e rapide misure che consentano tramite il potenziamento di azioni 
di trasporto pubblico l’alleggerimento del traffico veicolare in entrata e in uscita dalla 
Città, anche per ragioni di sostenibilità ambientale.

✔ a promuovere ogni iniziativa utile affinché sia incentivato economicamente l’uso del 
treno, con appositi accordi con Trenord

✔ a riferire nella Commissione consiliare competente in merito agli aggiornamenti sulle 
misure intraprese.

Posto in votazione, l’emendamento viene accolto all’unanimità
Successivamente,

IL CONSIGLIO COMUNALE

con voti favorevoli unanimi resi per alzata di mano dai 28 consiglieri presenti e votanti, come da 
proclamazione fatta dal Presidente

APPROVA

la seguente mozione, nel testo emendato:

PREMESSO CHE:
• il traffico in città è diventato insostenibile, a causa delle numerose criticità delle 

infrastrutture della nostra città;
• i lavori di manutenzione, monitoraggio e messa in sicurezza provocano un vero e proprio 

blocco lungo le arterie principali della nostra città, con tempi di percorrenza incrementati a 
dismisura;

CONSIDERATO CHE:



• è necessario intervenire con misure urgenti e concrete al fine di limitare i disagi per i 
cittadini;

• il traffico è inoltre causa di inquinamento acustico e ambientale, già elementi critici da 
molti decenni;

VISTO CHE:
• la nostra città possiede una rete di trasporto pubblico capillare;
• sono molte le persone che, se correttamente incentivate, potrebbero utilizzare 

maggiormente il servizio di BUS;
• aumentare l’utenza del servizio di trasporto pubblico avrebbe un impatto positivo sul 

traffico, sull’ambiente e in generale sulla qualità della vita delle novaresi e dei novaresi;
• da molti anni gli scriventi chiedono incentivi per l’utilizzo di mezzi alternativi 

all’automobile;

IMPEGNANO IL SINDACO E LA GIUNTA
• a predisporre adeguate e rapide misure che consentano tramite il potenziamento di azioni di 

trasporto pubblico l’alleggerimento del traffico veicolare in entrata e in uscita dalla Città, 
anche per ragioni di sostenibilità ambientale.

• a promuovere ogni iniziativa utile affinché sia incentivato economicamente l’uso del treno, 
con appositi accordi con Trenord

• a riferire nella Commissione consiliare competente in merito agli aggiornamenti sulle 
misure intraprese.



 IL VICE PRESIDENTE DEL CONSIGLIO
    Sig. Flavio Freguglia

 IL SEGRETARIO GENERALE
   Cav. Uff. Dott. Giacomo Rossi

(atto sottoscritto digitalmente) (atto sottoscritto digitalmente)
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